

## Lanzan convocatoria para el MINEC 2017

Escrito por Redacción

Jueves, 29 de Diciembre de 2016 04:52 - Última actualización Jueves, 29 de Diciembre de 2016 08:16

---



El Mercado Insular de Expresiones Culturales (MINEC) 2017 abrió este 28 de diciembre y hasta el 30 de enero del nuevo año, inscripciones para: agrupaciones, solistas, Dj's, y exponentes de la música afrocaribeña, quienes podrán mostrar su arte en esta importante plataforma programada del 20 al 23 de abril. Las inscripciones son totalmente gratuitas.

La Fundación 'San Andrés Music & Raizal Culture', gestora de esta iniciativa ha ideado tres días para dedicárselo de lleno a la profesionalización de los mejores exponentes de *reggae*, *dance hall*, *calypso*, *mode-up*, entre otros, a través de talleres, ruedas de negocios, *showcases* y conciertos magistrales, en el que están llamados también los agentes de la cadena productiva de la industria musical como managers, programadores de conciertos y festivales.

La convocatoria MINEC 2017 está dirigida a referentes locales, nacionales e internacionales, con mínimo tres años de trayectoria acreditada, que interpreten ritmos como: *Reggae*, *Calipso*, *Mentó*, *Dub*, *Ska*, *Soul*, *R&B*, *Zouk*, *Compas* haitiano, *Soukus*, *Mode Up*, *Hip Hop*, *Champeta*, *Dancehall*, *Soca*, y Antillanos tradicionales.

De acuerdo a la curaduría se escogerán 16 agrupaciones que conformarán la selección oficial MINEC 2017, los resultados serán publicados en la página oficial <http://minec.com.co> el próximo 25 de febrero.

Los seleccionados a parte de exhibir su talento frente a los empresarios, podrán participar junto a ellos, en un espacio de esparcimiento y *networking*, además que todos los inscritos –hagan parte de la selección oficial o no–, podrán participar en los espacios de rueda de negocios y disfrutar como asistentes en los conciertos y *show cases*.

## Lanzan convocatoria para el MINEC 2017

Escrito por Redacción

Jueves, 29 de Diciembre de 2016 04:52 - Última actualización Jueves, 29 de Diciembre de 2016 08:16

---

La Fundación San Andrés Music & Raizal Culture, tiene como objetivo posicionar la música de las islas, por lo que del MINEC se desprende el 'San Andrés Music Tour', circuito itinerante por diferentes ciudades de Colombia. Esto se produce a partir de las alianzas entre empresarios y el MINEC una vez concluido el certamen... ¡Y que viva la música!

Más info: <https://www.facebook.com/saiminec/>